



STAATSSSEKRETARIAT

ERSTE SEKTION  
ALLGEMEINE ANGELEGENHEITEN

Aus dem Vatikan, am 28. Januar 2014

Liebe junge Freunde!

Papst Franziskus hat Eure Briefe erhalten und mich beauftragt, Euch in seinem Namen zu antworten. Leider komme ich wegen der vielen Post in den vergangenen Monaten erst jetzt dazu, Euch zu schreiben.

Der Heilige Vater hat sich über Eure Grüße und Euer Foto sehr gefreut. Er dankt Euch vor allem für Eure Offenheit gegenüber dem Leid der Flüchtlinge und der Not so vieler Menschen. In seiner Predigt in Lampedusa richtet Papst Franziskus die Frage Gottes an Kain „Wo ist dein Bruder?“ (*Gen 4, 9*) auch an uns und stellt fest, dass wir uns an das Leiden des anderen gewöhnt haben, dass es uns nicht betrifft und uns nicht interessiert (vgl. Papst Franziskus, Lampedusa, 8. Juli 2013). Daher vertraut der Heilige Vater darauf, dass Ihr in Eurer Umgebung Möglichkeiten für einen Einsatz für arme und notleidende Menschen finden werdet und besonders für diejenigen, die unter Kriegen leiden, betet. Der Herr hört ganz bestimmt auf Eure Gebete. Das regelmäßige Gebet stärkt auch unsere Freundschaft mit Gott und macht uns bereit, das Gute zu tun.

Von Herzen erbittet Papst Franziskus Euch und Euren Familien sowie Euren Lehrern und Euren Freunden Gottes reichen Segen.

Mit besten Wünschen und freundlichen Grüßen

*Peter B. Well*  
Prälat Peter B. WELLS  
Assessor

---

An die 9. Klasse  
des Religionskurses  
Gymnasium Allermöhe  
z. Hd. Dennis Graham  
Walter-Rothenburg-Weg 41  
D – 21035 HAMBURG

